

おひさま通信 3月号 ひな祭り



江田島にも雪がちらついて暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いていますね。

さて、早いもので2月もあっという間に終わり今年度最後の3月に突入しました。

最後の1ヶ月、最後の学年ですが次の学年に向けて今からそわそわしている子も居ます。

新学期って何だかドキドキしますよね♪

蔓延防止措置が伸びたりして、油断は出来ませんが今後とも手洗い消毒などコロナウイルス感染予防にも気をつけながら3月元気に子供達と過ごしたいなと思います。



コロナウイルス感染拡大により野外活動が難しくなっている子供達の中で、イラストを描いたりするのが少しブームになっています。

今回は、その中で3人の子供達を紹介します！いろんなこだわりが沢山詰まっていますよ。

他の子供達の作品も素敵なものがありますので、また紹介させていただこうと思います。



オリジナルデザインのラミネートカードを作りました！

100均の材料で作成してみました。この作品は、知り合いにプレゼントする為に一生懸命作りました。ラミネートをする際に指紋が付かないようにとても

気をつけました。綺麗に完成してとても嬉しかったです！

高校2年生のSさんが、「完成したよ！」と嬉しそうに教えてくれました。絵を描くのが昔から好きで、日に日にグレードアップする様子を見るのがスタッフの楽しみでもあります。

新しい事にどんどん挑戦するSさんを引き続き応援しています。また見せてね♪



おひさまのお友達が「ポケモン」が好きなので、自分でもポケモン図鑑を作ってみました。全て自分で考えたオリジナルポケモンです。

タイプ別、技、解説も考えています。

この右のオリジナルポケモンは【ハザゴラミ】

といって僕が一番お気に入りのポケモンです。2冊目も頑張って完成させま

高校1年生のRくんが作ったのは、全部で200キャラクターが載っている、オリジナルポケモン図鑑です。細かい設定もきちんと考えられているところが凄いところですよ！

今2冊目に突入しているので、スタッフみんな完成を楽しみにしていますよ♪



最初は携帯の、小さな画面でイラストを描いていたけど、お父さんとお母さんから【タブレット】

と【タブレットペン】をプレゼントしてもらってから大きな画面で描きやすくなりました。

大好きなキャラクターを描いたり、女の子の絵を沢山描いたりしています。

紙に描いていた時と違って色がすぐにパツと塗れるのがすごく楽！

最近携帯から、タブレットに変わったNちゃん。次々に絵を描いていく姿がとても輝いて

います。これからどんどん素敵な作品が増えていくの楽しみです！操作方法もすぐに覚えて、

子供達の吸収力とそれを表現する力は凄いな～といつも関心します。



放課後等デイサービス

おひさま

放課後等デイサービスおひさま

事業所番号:3453300026

〒737-2211

広島県江田島市大柿町柿浦 1954-1

TEL:0823-57-2225

FAX:0823-57-2252

